

27.02.2015 - 17:44 Uhr

Kommentar zu von der Leyens Plänen, neue Panzer für die Bundeswehr anzuschaffen:

Berlin (ots) -

Die Bundeswehr muss nicht nur auf dem Papier ihr Territorium oder das Natogebiet verteidigen können. Sie muss es auch in der Praxis. Deshalb holt Ursula von der Leyen die verstaubten Panzer aus den Depots. Aber Vorsicht: Mehr als Symbolpolitik ist auch das nicht. Zur wirklichen Landesverteidigung ist die Truppe damit sowenig in der Lage wie Russland zu einem Angriff auf den Rest Europas. Aber beide Seiten üben sich wieder in altem Denken. Der Drohung folgt die Gegendrohung und umgekehrt. Daraus folgt kein Krieg, aber eine neue Rüstungsspirale.

Kontakt:

Berliner Zeitung Redaktion Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00 Fax: +49 (0)30 23 27-55 33 bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100769110}$ abgerufen werden.}$